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Prefeitura do Município de São Paulo 
Secretaria Municipal de Coordenação das Subprefeituras 
Subprefeitura Vila Mariana 
 

Conselho Regional do Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da 
Subprefeitura de Vila Mariana 
 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES-VM 

 
Data: 01 de dezembro de 2016 
Hora de início: 18:30 h 
Local: Auditório da Subprefeitura da Vila Mariana 
 
Pauta:  

- Abertura 
- Aprovação da ATA 
- Informes 
- Assuntos principais:  

- Planejamento do CADES para 2017 a ser apresentado à nova gestão em janeiro. Evento de 
despedida do sub prefeito e de fim de ano do conselho.  

- Outros assuntos 
- Próximos passos e pauta da próxima reunião 
- Encerramento  

   
1. Abertura reunião: O Subprefeito Sr. João Carlos Martins da Silva, Presidente do CADES VM não 

pode comparecer. Vitor Rainieri , como representante da subprefeitura abriu a reunião. 
 

2. Aprovação da ATA: Aprovada ata da reunião de 03/11/2016. 
  

3. Informes gerais: 
- Monica Picavea informou sobre evento Resiliência Urbana. 
- Sérgio Sigheeda informou que no dia 03/12 vão revitalizar horta de plantas medicinais no SUS da VM. 
Posto Santa Cruz, e que estão se programando para realizar o plantio na área próxima ao Obelisco. 
- Foi informado também que ocorreu um diálogo com a Unifesp sobre o Habitat 3. Laboratório 
Políticas Internacionais. 
- Juliana informou que foi no encontro paulista do Pacto Global. 
 

4. Assuntos principais 
-Foi discutido e elaborado pelos presentes na reunião um draft do relatório que será entregue ao 
novo subprefeito em reunião a ser agendada, e segue em anexo. 

                           
5. Outros assuntos 

- Monica Picavea tomou posse. 
- Magda deverá enviar email para Vitor, solicitando que ele entre em contato com Maria Aparecida 
Costa Alfenas, para pedir instruções de como o Cades deve proceder para fazer compras ou contratar 
serviços. 

 
6. Próxima reunião: prevista para o dia 19/01/2017, previsão 18h, início das 18h30 às 20h30 no 

auditório da Subprefeitura de Vila Mariana. 
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7. Fechamento da pauta próxima reunião – Abertura, Informes, Aprovação da ATA, Assuntos 
principais: 
Planejamento atividades 2017. Calendário de reuniões de 2017. 
                 

8. Encerramento da reunião – Foi encerrada a reunião às 20:30h, com os devidos agradecimentos 
pela presença de todos.                    

 
 
Participantes presentes: 
 

Representante da Subprefeitura 

Vitor Ranieri 
 
Sociedade Civil - Titulares 
Diego Blum 
Elisa Ramalho Rocha 
Jorge Curi 

Lara Cristina Batista Freitas  

Magda Beretta 
Monica Picavea 

 

 

Outros presentes 
Sérgio Shigeeda 
Brauner Geraldo Cruz Junior 
Juliana Saad 
 
 
 
 
 
_____________________________________                 
Presidente                                                      
Subprefeito / Representante 
 
 
 
 
_____________________________  _______________________________ 
1ª Secretária CADES VM     2º Secretário CADES VM 
Magda Beretta                 Diego Blum   


